



Ecopetrol invertirá para incrementar la producción y recuperación de gas y crudo offshore y en tierra

Ciudades miércoles 02 de octubre de 2024 - 07:19

La Junta Directiva de la estatal petrolera Ecopetrol autorizó inversiones por USD 1.000 millones del Plan de Inversiones 2024 - 2026 para continuar la búsqueda y reposición de reservas y garantizar la demanda nacional de energéticos en el mediano y largo plazo.

Estos recursos se destinarán principalmente a:

1. Sancionar proyectos de exploración y desarrollo para incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial.
2. Realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria del offshore, en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapis cúbicos (6TPC).

De acuerdo con la información de la estatal "estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo".

Igualmente, Ecopetrol informó que se espera la resolución judicial frente a la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore (costa afuera) Sirius, en colaboración con Petrobras, tema que es de importancia nacional debido al interés que ha generado el potencial de reservas de gas en el Caribe colombiano.

De acuerdo con Rafael Guzmán, vicepresidente ejecutivo de Hidrocarburos de Ecopetrol, las inversiones costa afuera apuntan a recuperar cerca de 6 terapis cúbicos de gas nuevos a partir de 2029, pero el potencial de reservas se podrá registrar uno años antes, cuando ya se tenga la licencia ambiental del pozo Sirius.

Agregó el directivo que los USD 1.000 millones que anuncia la compañía corresponden al plan de inversiones sin endeudamiento adicional para la empresa "y son para incrementar la exploración costa afuera (offshore) y desarrollo de campos ya existentes en tierra, tanto de gas como de crudo en tierra". Solo en gas, el incremento de la inversión es de unos USD 200 millones.

"Cerca de la mitad de esta inversión estará dirigida al departamento del Huila para nuevos proyectos donde buscamos incrementar las reservas", dijo el directivo, y agregó que en esa parte del país se espera perforar 80 pozos nuevos. Esas inversiones se harán en dos o tres años.

"Nuestro compromiso siempre es reponer la totalidad de nuestras reservas que se consumen cada año", insistió el vicepresidente de Hidrocarburos de Ecopetrol.

 Envíe un mensaje al número 55-11-40-90-52 por WhatsApp con la palabra SUSCRIBIR para recibir las noticias más importantes. 

JA/CR

Etiquetas

- Ecopetrol
- Invertirá
- Incrementar
- Producción
- Recuperación de gas
- Crudo offshore
- Tierra

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**

 Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Notas Relacionadas

Más leídas

Lo último



Con la llegada de Sheinbaum a la Presidencia de México se fortalecerá aún más la integración



Petro alerta sobre



Procuraduría pide a miembros de la Fuerza Pública cumplir las medidas de la JEP

SIGUENOS EN TWITTER

Tweets by [ContraReplicaZa](#)

Ingresa tu correo aquí

Ingresa tu número a 10 dígitos

No soy un robot 

